



Wenn das Känguru auf Brokkoli und Muscheln trifft ERSTER MONGOLISCHER GRILL IN AACHEN

katesse à la Dschinghis Kahn. Welche Zutaten auf den Teller kommen, entscheidet der Gast, denn alles passt gut zusammen.

Während der Koch brutzelt wartet der Gast am Tisch gemütlich auf sein Essen, denn jeder Teller ist mit einer

dem Land der Reiter. Denn der aus Shanghai stammende Koch Feng Ping Gumbh und sein Team halten auch noch andere Köstlichkeiten aus dem Reich der Mitte und darüber hinaus bereit.

Da sind frisch zubereitete japanische Sushi, dort die Klas-



Klammer mit der Tischnummer gekennzeichnet, so dass die Muschel mit Bambus und Brokkoli auch dahin kommt, wo sie willkommen ist.

Aber für die 13,80 Euro, die das Abendbuffet kostet, gibt es nicht nur Delikatessen aus

siker der chinesischen Küche wie Peking-Suppe, Frühlingssuppe, diverse Enten- und Geflügelgerichte und verschiedene mehr.

Aber nicht nur für das besondere Abendessen lohnt ein Besuch im Hongyunlai. Es gibt auch ein Mittagsbuffet. Für 7,50 Euro fehlt zwar die dem Abend vorbehaltene mongolische Abteilung, aber dennoch ist alles da, was das Herz des Asia-Fans begehrt. Für kleine Gäste gibt es Ermäßigung. Und dass das Essen authentisch ist, beweisen auch die vielen asiatischen Gäste, die man im Gastraum sieht. Denn wenn es denen schmeckt, dann muss es im Hongyunlai einfach gut sein.



NEUERÖFFNUNG



HONGYUNLAI

RESTAURANT

Mongolischer Grill  Chinesisches Buffet
Japanischer Sushi



Große Auswahl
circa 100 Gerichte
in sehr schönem Ambiente.

Viele Parkplätze vorhanden.

ÖFFNUNGSZEITEN:

Montag - Samstag 11.30 bis 15.00 Uhr | 17.30 bis 23.30 Uhr

Sonntag + Feiertag 11.30 bis 23.00 Uhr

- Am Wochenende bitte reservieren! -

Aachen | Krefelder Straße/Gut-Dämme-Straße 10-12 (neben Bauhaus)
Telefon (0241) 93 67 84 88 | www.hongyunlai.de